
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

23 de julho de 2024 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 

convocação, reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  

- Inicialmente, o diretor-presidente, José Roberto de Moraes transmitiu os 

informes gerais; 

- Após, foi passada a palavra à Assessora Denise Gomes Fernandes, a qual 

comunicou não haver novidades em relação ao Sistema Eletrônico de 

Informações - SEI.  

- Em seguida, o Diretor-Presidente ressaltou que não há nenhuma atualização 

referente à Bonificação por Resultados - BR, tendo em vista que ainda não 

ocorreu a pactuação da BR correspondente ao exercício de 2023. 

- Além disso, solicitou à Assessora Anna Ligia Souza Machado que seja 

transmitido como informe semanal à Secretaria de Gestão e Governo Digital - 

SGGD o edital de convocação pública anual referente ao Conselho de Usuários 

de Serviços Públicos da SPPREV. Nesse instante, o Assessor e Ouvidor 

Adriano Carlos Nunes Fernandes pontuou que, até o momento, há 10 

candidatos inscritos para o referido Conselho. Compartilhou também 

informações sobre o Decreto nº 68.156/2023 e a Resolução CGE nº 23/2023, 

os quais regulamentam o Conselho mencionado.  



- Na sequência, o Diretor de Benefícios Servidores Públicos, Fernando Zanelli, 

comunicou que, junto com o Diretor de Relacionamento com o Segurado, 

Ricardo Datri Fávero, participou de uma reunião com Mario Tadeu Borges, 

Diretor do Departamento de Gestão Estratégica e de Projetos - DGEP da 

Secretaria da Fazenda e Planejamento, para discussões acerca da 

Participação nos Resultados - PR.  

- Após, salientou-se que, na terça-feira, 25 de junho de 2024, de forma 

eletrônica, foram aprovados por unanimidade pela Diretoria Executiva o 

Relatório Gerencial referente ao mês de abril de 2024 e o Relatório de 

Investimentos referente ao mês de maio de 2024.  

- Ademais, foi passada a palavra ao André Moura Robles para apresentação do 

Relatório Gerencial referente ao mês de maio de 2024 e do Relatório 

de Investimentos referente ao mês de junho de 2024, os quais foram 

aprovados de modo unânime pela Diretoria Executiva.  

- Em seguida, José Roberto de Moraes solicitou ao Diretor de Administração e 

Finanças que se reúna com o Assessor Walter Kazuo Sashida para discussão 

e elaboração do Relatório de Arrecadação, o qual passará a ser apresentado, 

mensalmente, ao Conselho Fiscal da autarquia, em atendimento ao artigo 54 

da Portaria MTP nº 1.467/2022.  

- Na sequência, o Diretor-Presidente discorreu a respeito do julgamento por 

parte do Supremo Tribunal Federal - STF acerca das ações referentes à 

Reforma da Previdência de 2019, as quais tratam da contribuição 

extraordinária, da progressividade da alíquota, dentre outras questões. Pontuou 

também que, nesta quinta-feira, 25 de julho de 2024, em Cuiabá, membros do 

Conselho Nacional dos Dirigentes de Regimes Próprios de Previdência Social - 

CONAPREV realizarão uma reunião para discutir os impactos dessa decisão 

do STF para que, posteriormente, sejam apresentadas as devidas resoluções 

aos Governadores dos respectivos Estados. Destacou, ainda, que, na ocasião, 

será representado pelo Diretor de Benefícios Servidores Públicos.  



- Por fim, o Diretor de Benefícios Servidores Públicos, Fernando Zanelli, 

informou que, recentemente, participou de reuniões com a Controladoria Geral 

do Estado de São Paulo - CGE para tratar a respeito do processo de 

mapeamento de risco.  

 

 

 

 

 

 

 

   


